



NOTICIA

Reservas de petróleo de **Ecopetrol** crecieron en 2024, pero las de gas natural cayeron a 6,7 años

Las reservas de la empresa se ubicaron en 1.893 millones de barriles de petróleo equivalente (mbpe).



Ecopetrol. Foto: EL TIEMPO.



Lina Quiroga Rubio ✉

Periodista económica

20.02.2025 16:48 | Actualizado: 20.02.2025 16:48



Ecopetrol anunció un incremento de 0,5 por ciento en sus reservas probadas (1P), que al 31 de diciembre de 2024 se ubicaron en 1.893 millones de barriles de petróleo equivalente (mbpe). Un año antes eran de 1.883 mbpe.

Tras este balance, la vida útil de las reservas de petróleo aumentó de 7,6 años en el 2023 a 7,8 años al cierre del año pasado.

En cuanto a las reservas de gas natural, en 2024 se registró una caída de 9,7 por ciento en el número de barriles. Pasaron de 411 mbpe a 371,1 mbpe.

Entre tanto, la vida útil de estas reservas de gas natural tuvieron una reducción importante, pues pasaron de 7,2 años en 2023 a 6,7 años en 2024.

Esto significa que si no se reportan nuevos descubrimientos y el consumo en el país se mantiene al mismo ritmo, las reservas de petróleo de **Ecopetrol** se acabarían en 7,8 años y las de gas natural, en 6,7 años.

Ecopetrol destacó que se lograron incorporar 260 mbpe en 2024, la más alta de los últimos tres años. De este total, 244,3 mbpe fueron de petróleo y 15,3 mbpe de gas natural, con una producción total acumulada en el año de 250 mbpe.

De acuerdo con la compañía, esta producción fue la más alta de los últimos nueve años. Del balance total de reservas probadas, el 80 por ciento son líquidos y el 20 por ciento corresponde a gas.

Orgánicamente, **Ecopetrol** incorporó 231 mbpe debido, principalmente, a gestión en la maduración oportuna de nuevos proyectos y a la ejecución e implementación de proyectos de desarrollo primario y de expansión de recobro mejorado en campos como **Caño Sur, Rubiales, Castilla, Chichimene, Akacias, Pauto-Floreña, La Cira Infantas, Apiay-Suria, Palogrande, entre otros.**

Inorgánicamente, en el neto de las adquisiciones y desinversiones realizadas por **Ecopetrol**,

durante el 2024 se incorporaron 29 mbpe, dentro de los cuales se destaca el cierre exitoso de la negociación con Repsol para adquirir el 45 por ciento restante de su participación en el bloque CPO-09, ubicado en el departamento del Meta.

Con esta transacción, **Ecopetrol se convirtió en propietario del 100 por ciento de este activo estratégico en el Piedemonte Llanero, al adicionar 32 mbpe.**

En el frente de gas natural, **Ecopetrol destacó la incorporación neta de 15 mbpe, provenientes de proyectos asociados a nuevos pozos de desarrollo** y la optimización de infraestructura con la reducción de presión en el Piedemonte Llanero en los campos Pauto - Floreña.

Además, **contribuyó el plan de ejecución de actividades en el Permian, y la comercialidad de Arrecife**, los cuales mitigaron parcialmente los impactos por irrupción de agua en los campos Cupiagua, Cusiana, Guajira y Gibraltar.

Por su parte **Ecopetrol Permian incorporó 22 mbpe como resultado principalmente de las optimizaciones realizadas** en las campañas de perforación en las subcuencas de Midland y Delaware, en Texas, Estados Unidos.

Sigue toda la información de Economía en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de



TEMAS RELACIONADOS

[Ecopetrol](#) | [reservas](#) | [Petróleo](#)

PONTE AL DÍA



Reservas de petróleo de Ecopetrol crecieron en 2024, pero las de gas natural cayeron a 6,7 años

Lina Quiroga Rubio



Comenzó a operar la primera térmica que genera energía con cascarilla de arroz en Colombia

Lina Quiroga Rubio



MinHacienda girará en cuotas \$ 819.667 millones para el pago de presupuestos máximos del 2022

Noelia Cigüenza Riaño



Cerro Matoso: razones por las que dueño de la minera quiere vender su negocio

Noelia Cigüenza Riaño



Lo que pueden esperar las pequeñas y medianas empresas de la nueva política de IA en Colombia

Laura Lesmes Díaz



Pese a dictamen del Carf, la regla fiscal sí se cumplió: ¿por qué la contradicción?

Carlos Arturo García Mahecha

MIS PORTALES



Excampeón con Millonarios destruyó a la hinchada de Santa Fe: 'Fría'

FUTBOL RED



Generación Z: estos son los errores financieros que más cometen

PORTAFOLIO



Daddy Yankee regresó a la música: el mensaje del artista sobre la salud mental en el lanzamiento de su nuevo sencillo

ADN



Duro golpe a red de trata: Jóvenes colombianos engañados y rescatados en Turquía

CITY TV

TEMAS DEL DÍA PRESIDENTE GUSTAVO PETRO | SISBÉN | UNIÓN MAGDALENA | TRANSMILENIO | WILSON MANYOMA | ASTEROIDE YR4 2024 | CONCIE



EL TIEMPO

NOTICIA

Comenzó a operar la primera térmica que genera energía con cascarilla de arroz en Colombia

Tr